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建設・上下水道関係 

件 名 公園について 

内 容 

 今までの公園を強い日差しを避け遊べる公園に作り替えてはどうでしょうか。 

 一つの案としては、白井総合公園の生き物たちの林の中にアスレチックなどの遊

具を整備し子連れの家族が楽しく過ごせる場所にすることです。 

 また、緑地保全地区の中を通り総合公園へいく遊歩道を整備し安全を図ってはど

うでしょうか。 

 

回 答 

 白井総合公園の生き物たちの林は、既存樹林を活かし自然観察などを楽しむことを

コンセプトとしておりますので、御提案いただきました、生き物たちの林の中にある

広場に新たに遊具を設置する予定はございません。 

 また、白井総合公園横の特別保全緑地に新たに遊歩道を整備する予定は現在のとこ

ろございませんが、より良い公園づくりのため貴意見も参考にさせていただきますの

で、御理解くださるようよろしくお願いいたします。 

（関係課：都市計画課） 

 

 

 

件 名 桜並木について 

内 容 

 桜の満開のころに駅までの遊歩道が桜のトンネルとなっているが素敵でした。 

 現在は、桜が枯れてしまってトンネルではなくなったところがあります。 

 これからも素敵な環境が維持されるように望みます。 

 桜の木を切るならその分植えることも検討してください。 

 

回 答 

 市では、歩行者等の安全確保のため、枯れてしまった桜の木を伐採することがあり

ますが、桜は同じ場所では根付くことが難しいことや、他に桜を植える十分なスペー

スが確保できないことから、現在のところ、補植の計画はありません。 

 貴意見も今後の街路樹管理の参考とさせていただきますので、御理解くださるよう

よろしくお願いします。 

（関係課：都市計画課） 

 

 


